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～響けあいさつ 学びいっぱい 仲間とともに輝くみどりの子～ 下野市立緑小学校 髙橋 美恵子

明けましておめでとうございます。

今年も、緑小の子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様にとって充実した
飛躍の年となりますよう心からお祈り申し上げます。

今年の干支は「子」です。ネズミで思い浮かぶ言葉といえば「子孫繁栄」。今年は、子ネズミがどんどん増
えて成長するように、緑小の子どもたちも体も、心も、能力も大きく成長する一年にしていきたいと思いま
す。今年も、本校の教育目標『自ら考え、主体的に行動できる心豊かな子どもの育成』に努めていきますの
で、どうぞよろしくお願いいたします。

新学習指導要領が完全実施となります。

令和2年度から、新学習指導要領が完全実施となります。本年度の移行期間と比較してみると、3・4年生
「外国語活動」、5・6年生「外国語科」、3～6年生「総合的な学習の時間」の授業時数は以下の表のようにな
ります。3年生以上は、15時間授業時数が増えることになります。しかしながら、来年は、今年より授業日数
が5日増えるため、本年度同様4～6年生が10月まで、月曜日に６時間授業を行うことで授業時数を確保できる
予定です。

令和元年度 令和2年度

外国語活動 ３５時間 ３５時間
（３・４年） （外国語活動２０時間＋総合から１５時間） （外国語活動３５時間）

外国語科 ７０時間 ７０時間
（５・６年） （外国語科５５時間 ＋総合から１５時間） （外国語科７０時間）

総合的な学習の時間

（３～６年） ５５時間 ７０時間
（総合的な学習の時間７０時間）

日課表が少し変わります。

今年度、日課表を大きく変更しましたが、新学習指導要領完全実施に伴い授業時数が増えたことを受け、
児童の負担減、教職員の研修や会議時間の確保を考え、日課表の修正をいたします。

【変更前】 普通日課 → 下校時刻 5時間授業時１５：０５ 6時間授業時１５：５５
水曜日課 → 下校時刻 １４：４５
特別日課 → 下校時刻 5時間授業時１４：００ 6時間授業時１４：５０

【変更後】 普通日課 → 下校時刻 5時間授業時１５：００ 6時間授業時１５：５０
月・水曜日課 → 下校時刻 5時間授業時１４：４５ 6時間授業時１５：３５
特別日課 → 下校時刻 5時間授業時１４：０５ 6時間授業時１４：５５

2月には、確定版の日課表を配布いたします。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

プログラミングコンテスト、頑張りました！

12月14日（土）に第3回下野市プログラミングコンテストが開催されました。緑小からは、授業内部門A
（身の回りで役立つPepper）に、6年生チームが学校代表として出場しました。出番は6番目で「子どもを守
るPepper」について発表しました。堂々と、トラブルにも動じないで、発表することができました。参観し
た多くの方からも「すばらしい発表だった。」とお褒めの言葉をいただきました。応援にきてくださった保護
者の皆様、児童の皆さん、ありがとうございました。



＜授業内部門A＞小学生の部 ＜授業内部門A＞中学校の部
第１位 古山小学校Aチーム （古山小） 第１位 チーム二中 （南河内第二中）
第２位 祇園プロジェクトKA （祇園小） 第２位 Hospital Star（国分寺中）
第３位 チームグリーン （緑小）

チーム西校MI （吉田西小）

＜小中一貫教育コーナー＞
二中学区小中一貫教育として、今年度は4つのチームに分かれて「夢と希望

をもちたくましく未来を拓く児童生徒の育成」に取り組んでいます。12月11
日（水）には、今年度の活動のまとめについて話し合いが行われました。
☆授業研究チームは、「算数・数学部会」と「理科部会」に分かれており、算数・数

学部会は「発表の仕方や算数言葉の取り入れ方」「学び合う活動を深めるための手

立て」について、理科部会は「実験観察の技能を高める手立て」「予想と考察で、

思考力・表現力を高める指導」について話し合いました。

☆学級づくりチームは、「学級力アンケートの実施結果からの成果と課題」、「家庭学習強調週間の成果」について話し

合いました。

☆道徳教育チームは、「道徳の評価の仕方」、「児童へのアンケートの結果」について話し合いました。

☆心身健康チームは、「体育」「保健」「食育」の3チームに分かれており、体育チームは小・中で授業を参観し「マッ

ト運動の指導の仕方の確認」を、保健チームは「子どもたちの姿勢」「二中学区健康だよりの発行」について、食育

チームは「朝ごはんを食べよう週間の実施」「給食の配膳の仕方の確認」について話し合いました。

1月29日（水）は、今年度最後の小中一貫の日です。来年度のグランドデザインについての話し合いも行
われます。

＜学校運営協議会コーナー＞
12月7日（土）に家族参観とあわせて第５回学校運営協議会が開催されました。委員の皆さんには、授業

参観と学年発表の様子を見ていただきました。学年発表では、委員の中村さ
んが感想も話してくださいました。その後、ミーティングルームで「後期前
半の教育活動」や「本日の家族参観」について、以下のような感想やご意見
をいただきました。
・授業参観では、高学年になると発表の声が小さいのを感じた。発表内容がよいものだった

ので、元気にやってもらいたい。学年発表は、学年が上がるごとの成長が見られてよかっ

た。6年生の八木節も、演奏する子供たちが変わると昨年とはちがっていていいと思う。

・ステージに立つ経験は、自信になる。これからも続けてほしい。

・6年生のタブレットを使った授業を見て、今は必要なことなんだと思った。

・二中学区クリーン活動について、FMゆうがおでアナウンスができると思う。活用してほしい。

・授業での子供たちの集中力がすごい。学年発表も一生懸命やって今日を迎えたことが伝わってきた。発表態度も、聞く態度もす

ばらしかった。

・合唱部の「ドライ ボーンズ」、歌も見せ方もよかった。合唱部の発表を家族参観で聴けるのはいい。

今年度最後の学校運営協議会は、令和2年2月14日（金）です。

＜お知らせとお願い＞
・2月14日（金）に低学年、2月19日（水）に高学年の授業参観を予定しています。ぜひ来校いただき、お子様の活躍

の様子をご覧ください。

・授業参観が行われるのに伴い、2月12日（水）～2月21日（金）の8日間でリサイクル活動を行いたいと思います。

古紙・雑誌・アルミ缶・段ボールなどを集めておいていただけるとありがたいです。


